



八高新時代!! 君も挑戦、八高で三刀流!!

## 「知の泉」に「緑の風」吹く

令和6年7月19日(金)

兵庫県立八鹿高等学校

校長 山本 宏治

23

1学期終業式で、次の話をしました。

創造とは、古い自分を切り捨て、新しい自分を生み出すことに他なりません。6週間の夏休みを迎えるにあたって、新しい自分を生み出す準備はできていますか？学習においても、部活動においても、「これを克服しよう」「これをやりとげよう」という強い決意を持って、今日を迎えていますか？

進路指導部が発行している通信「羅針盤」に、とても大切なことが書かれています。必ず読んでくださいね。

3年生：模試の結果を分析し、克服すべきところ、伸ばすべきところをふまえてしっかりした計画を立てて学習に臨むこと。今一度進路目標を明確にして第一志望校を定め、モチベーションを高めること。高い目標を持って頑張ってもらいたい。

2年生：オープンキャンパスに参加するなど自身の目で志望校を確認し、新たな発見によって意識の高揚を図ろう。この夏が受験への第一歩。

1年生：まずは受験の基礎固め。ハイスクールオンライン、学びみらいPASSなどを活用して、職業選択、学問分野調べにも力を入れ進路目標をいっそう明確にしよう。

やってみてうまくいかないのは、失敗ではありません。やろうとしないこと、最大限の努力をしないこと、まあこんなもんでいいか、と思うこと、これらは失敗と呼んでもよいかもしれません。まずは、ただ「難しそうだから」というだけで諦めてしまうことなく、「どうせ無理」という言葉を封印して、新しい自分を創造する決意を固めましょう。

結びに、皆さん一人ひとりが「かけがえのない存在」「大切な人」です。あなたの安全安心な生活が何より大切です。事故やトラブルを事前に回避する姿勢を常に持ってください。また、いじめや誹謗中傷などは、決してあってはなりません。夏休みの間も、これまで同様に、仲間と共に成長しあえる八鹿高校をつくりあげる気持ちを忘れることなく生活してください。

以上、式辞とします。